
Olaf Rebbe (Sportdirektor)
Beitrag von „Chaos“ vom 8. März 2021, 19:48

Deswegen holt man sich Leute, die noch wenig vorzuweisen haben, gute Referenzen besitzen,
den Glubb als Sprungbrett sehen und sich hier ein paar Jahre reinhauen. Wobei man dann beim
Glubb Experten wie Palikuca auftreibt.
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